



とうきょうとしゃかいふくしじぎょうだん



ひがしむらやまふくしえん  
東村山福祉園だより



れいわねんがつはうこう  
令和4年10月発行

しゃふくとうきょうとしゃかいふくしじぎょうだん  
(社福) 東京都社会福祉事業団

とうきょうとひがしむらやまふくしえん  
東京都東村山福祉園

メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>

へきめんせいさく きせつ かん  
壁面製作で季節を感じています



たんとう とがし ちあき  
担当 富樫 千明



のびのひたいむの活動で、絵具を塗ったり、手形を取ったり、色紙を千切ったり貼ったりしながら、壁面製作をしています。夏の壁面は、海の中をイメージしました。ジンベイザメやクラゲ、フグ、ヤドカリなど、カラフルで可愛らしい海の生き物がたくさん出来ました。  
9月の壁面はぶどうや栗、柿など秋の果物をたくさんワゴンに乗せました。トンボの羽にシールを貼って、色々な模様のトンボが出来ました。コスモスの模様も絵の具でつけました。  
10月はハロウィンです。大きなカボチャやオバケ、大きい画用紙に絵の具をダイナミックに塗って製作しました。他にもコウモリや蜘蛛の巣、黒猫なども登場し、楽しくて怖~い怖~いハロウィンの壁面が出来ました。管理棟玄関右側に掲示していますので、ご来園の際は是非、ご覧いただけますようお願いいいたします。



あき かいさい  
秋のイベントを開催しました

たんとう ちちい ともよ  
担当 乳井 知世



令和4年10月1日(土)都民の日に「楽しい秋祭り2022」を開催しました。去年は悪天候に見舞われましたが、今年はお天気にも恵まれ晴天の中で行うことができました。今年度は、初めての試みで移動動物園に来てもらいました。コロナ渦ということもあり、外に出掛けることが難しいので少しでも園内で楽しめるイベントをと思い、衛生面に配慮し運営を行ないました。当日は、ウサギ・モルモット・チャボ・アヒル・ハツカネズミと可愛らしい動物が福祉園に遊びに来てくれました。



最初は、皆さん恐る恐る触る様子がありましたが、慣れてくると、もふもふの感触にてもいい笑顔がみられました。今回の移動動物園は、初めての試みとなりましたがたくさんのお子ども達に満足してもらうことができ、とても嬉しく感じました。

そして、今回も移動動物園に加えて、2年前に来てもらったロードトレインをまた呼びたいという声が多数上がっていたので、再び福祉園に来てもらいました。



今年は、SLタイプのロードトレインで、普段中々味わえないレトロさが加わり楽しい1日となりました。

汽笛の音や駅の看板に加えて、車掌さんの帽子も被り雰囲気はばっちりでした。もう一回、乗りたい！もっと乗りたいという子ども達が多く、何度もリピートして乗っている様子がありました。1日を通して運行していただけたので、多くの子ども達に楽しんでいただけました。



午後は、移動動物園・ロードトレインに加えてお楽しみのキッチンカーの時間でした。

今回はスープパスタと、だし巻き卵・プリンといつもと少し趣向の違ったものにしました。

パスタはあさりのボンゴレ風味で、いつも園の食事で味わう食事と少し違い、大人っぽいメニューになりました。だし巻き卵とプリンは、お替わりが食べたいという方も複数いて大好評でした。次回はどんなキッチンカーがくるか楽しみですね。



## かいさい サマーバイキングを開催しました

えいようし しみず ゆみこ  
栄養士 清水 由美子



なつやす  
夏休みのバイキングはとても好評で、毎年恒例の行事になっています。新型コロナの  
えいきょう 影響で、昨年度に引き続き、少人数に分けて、感染対策に配慮しながら、実施しました。



こうひょう  
今回のメニューは、「ミニおにぎり3種、そうめん、焼肉、  
さかな たまご  
コロッケ、鶏のからあげ、ハンバーグ、魚と卵のクリ  
ームソース、フライドポテト、サラダ、ミニケーキ、牛乳  
きゅうにゅう  
ゼリー、果物(すいか・メロン)」です。子ども達の大好  
くだもの  
きな食物を全部いれた欲張りメニューです。おいしそう  
たべもの  
せんぶ  
よくば  
な香りに包まれた笑顔の子ども達です。



## ほんせつたてものけんちくこうじしんちょくじょうきょうほうこく 本設建物建築工事進捗状況報告



ひがしむらやまふくしえん ほんせつたてものけんせつこうじ すへ たてもの たあ  
東村山福祉園の本設建物建設工事ですが、ほぼ全ての建物が立ち上がり、新建物の建設  
こうじ ないそこうじ ちゅうしん こんご えんないこうえん がいこうこうじ  
工事も内装工事が中心となってきております。今後は園内公園などの外構工事や、ロータ  
こうじ はじ ぜんたいけき しゅんこう む さいしゅうこうてい はい こんご ていきてき  
ーリー工事も始まり、全体的に竣工に向かた最終工程に入ってまいります。今後も定期的  
こうじ しんちょくじょうきょう ほうこく に工事の進捗状況についてご報告いたします。



れいわ ねん がつまつ けんせつじょうきょう  
令和4年8月末の建設状況





## かせつたてものさいごまんきつ 仮設建物での最後のプールを満喫しました



しせつたてものさいごまんきつ  
施設の建て替え工事に伴い、使用していた屋内プールが無くなってしまったため、仮設建物では、夏休みを少しでも楽しく、涼しく過ごすために、毎年簡易プールを複数個設置し、みんなで水遊びを満喫してきました。来年には本設建物に新たな屋内プールが完成することから、少し寂しい気もしますが、今年が屋外での最後のプールとなります。子ども達は猛暑を跳ね返すかのように、満面の笑顔で思い思い最後のプールを楽しめていました。



## ことしあつまげんき 今年も暑さに負けず、みんなに元気をわけてくれています



ひがしむらやまふくしえん かせつたてものすこ はなたのふんいき  
東村山福祉園では、仮設の建物が少しでも華やかで楽しい雰囲気となるよう、ガーデニングボランティアの方が活躍してくれています。季節が夏に変わったことを、視覚的に分かりやすく教えてくれる「ひまわり」が、青空の中、太陽に向かって元気に咲き誇っている姿は、みんなに元気を分け与えてくれています。猛暑の中、こまめに手をかけていただき、いつも本当にありがとうございます。

そして、とても暑かった夏が終わり、花壇では秋の訪れを感じさせてくれる「秋桜」が元気に成長しています。綺麗な花を咲かせてくれそうで、今からとても楽しみです。

